

Gottesdienstbegleitung Dahlia Wiedlisbach , 27.10.2019

Schafgebimmel im Nebel und gleich wird eine goldene Herbstsonne durchbrechen. Wir sind in Wiedlisbach. Der weite Saal des grossen Pflegeheims wird bald von warmem Licht durchflutet. Wahrhaftig lässt sich da trefflich singen „My Lord, what a morning!“. Und weiter, a cappella, mit „All Night, all Day“ fühlen wir uns von hilfreichen Engeln geleitet. In ihrer sehr lebendigen Predigt erfahren wir von Pfarrerin Sibylle Kniepe aus dem Lucasevangelium von der körperlich schwer geprüften gebrechlichen Frau, die mit ihrem festen Glauben ihre Ängste besiegt und sich die Vollwertigkeit ihres Lebens zu erhalten vermag.

Da danken wir gerne mit „Swing low, sweet chariot“ den Engeln für ihre Erlösung, bitten Gott mit „Irischen Segenswünschen“ um seinen dauerhaften Beistand und besingen die göttliche Allmacht im kräftigen Landsgemeindelied „Ode an Gott“. Unsere aufmerksame Zuhörerschaft bedankt sich immer wieder mit warmem Applaus. Sicher werden alle im Saal von diesem stimmigen Gottesdienst ganz besondere Gefühle und Gedanken mit sich nach Hause tragen.

Jean-Pierre Masson, Redaktor

